

国道7号、103号線バイパス

2つのルートが正式に決定

市道東バイパスも計画中

都市計画街路として建設予定の国道7号線「大館西バイパス」と国道一〇三号線「大館南バイパス」のルートが正式に決定しました。この建設計画は、今年五月に市の都市計画審議会で承認され、八月には県の地方審議会で原案可決、そして、このほど建設大臣の認可を得たことで決定したもので、今後は、建設省の事業認可を待つて、用地買収などの作業に着手することになっています。

国道七号線と一〇三号線は、現在、市の中心部を通っており市内における車の渋滞が年々激しくなってきており、市役所のバイパスを建設することにし、両国道については、市役所の

西側と南側にそれぞれ建設、「南バイパス」のルートがこのほど正式に決定されたものです。

国道七号線大館西バイパスは立花地区を起点に、片山地の米代川東北製パン付近まで既存の道路を四車線に拡幅し、そこから長木川方向にそれで、沼館のし尿処理場付近を通り、松木・板子石間を抜け、秋田内農協支所付近の現国道へ結ぶ、延長六・五キロのルートになっています。

また、国道一〇三号線大館南バイパスは、山館地内の米代川北線山館橋を起点に、現国道と平行して西方向へ折れ、現国道と神社付近で西方向へ折れ、現国道と花輪線を立体で交差、舟場地区を通り大規模農道を横切って片山地区の東北製パン付近の七号線に結ぶ、延長七・六キロのルートになっています。

このルート決定に統いて、今後、建設省の事業認可がおり次第、建設事業が本格化するわけですが、市では、土地所有者との話し合いを進め、理解と協力を得たうえで、用地買収作業に着手する計画となっています。

第十回 市民読書感想文
学生の部第一席 長谷部登志子さん(16)

「本を開じてから、この小説に恋う。ネガティブティが私の心をとらえ続け、それはまるで私につきまとっているようである……」大館風鳴

高校二年長谷部登志子さん(有浦二丁目)の感想文が、第十一回市民読書感想文の学生の部でみこと第一席に輝きました。登志子さんは、エッセイ、科学雑誌、推理小説などと大登志子さんは森鷗外の「雁」の感想文を書いて出したもので、高校二年でよくこれほどの感想を得たものと思ふほど内容が豊かで、その内容は、一般的の部に比べてひけをとらないほどの力作と審査員の高い評価を得ました。好きな作家は芥川龍之介と森鷗外。「作品はすべて読みました」というだけあって読めたので、みんなにおぎりま



はん難でわかりにくかった東台地区周辺に十一月一日から住居表示を実施しました。この住居表示は、従来の「東台○○番地」の区域が「東台

東台地区に
住居表示を実施しました

(ひがし大)一丁目」から「東台七丁目」に「字金坂」「字金坂後」「字東台」の一部の区域が「赤浜町(あかだてちょう)」になりました。この住居表示の実施により、行政や郵便配達業務それに家を尋ね当てるときなど、いへんわかりやすくなり、地区の方々からへん喜ばれています。これからは、年賀状を差し出すシーズンになりますが、新しい住所を出すようにしてください。

国保の被保険者で、同じ人が同一の病院、診療所で、自己負担分(医療費の三割)として一ヶ月に三万九千円以上支払った場合、その三万九千円を超えた額が国保から後で支給されます。

同一の病院又は診療所に、同月内に入院と通院をした場合は、入院分と通院分は合算できません。

国保情報

高額療養費について

▼手続さく

市役所厚生課国保係で受け付けします。領收書、印鑑、保険証を持参してください。支給時期は診療を受けた月の三ヶ月後になります。ただし、入院患者が歯科以外の他の科の診療を受けた時は合算できます。

▼同一の病院又は診療所に、同月内に入院と通院をした場合は、入院分と通院分は合算できません。

脳山健治郎

市長の対話ノート

No. 23

これまで、高度経成長こそ全てであるといふ。貧困からの解放に身も心も奪われ人間性=文化を忘れいた嫌いがあります。たこの忘れた過れをとり戻してこそ均衡のとれた生活と社会創造ができるのではないかと存じます。

それば、先ず自らがこの困難に負けることをなく立ち向う意欲こそが第一だと思います。この痛手は来年までは影響させない、そんな気力で立ち上ってください。その気力、意欲に対しても私たちも精一杯お応えしてまいりたいと存じます。

No. 23

今月は
国民健康保険税の
第三期の納期です
—お忘れなく—

「文化の時代」「文化行政」など文化の提唱がよく聞かれ、改めて「文化」とお考えの方も多いくらいです。

ここで文化とは何かを申し上げるつもりはありませんが、市でも言えるのではないでしょ

うか。……とすれば、何もむ

ずかしく考えないで、伝えら

れます。行政頼みだけでは事の

解決にはならないと思います。

それは、長期低利の融資や補助金、税の免除はあります

が力を合せなければなりません

が、そうではなく、他人ま

かせ、行政頼みだけでは事の

解決にはならないと思います。

関係各機関、団体共々に精力的な陳情、請願活動を重ねて参りました。お陰様でほぼ目

標を果すことが出来ました。

それにつけても、異常事態ですから皆さん

が力を合せなければなりません

が、そうではなく、他人ま

かせ、行政頼みだけでは事の

解決にはならないと思います。

所得の不足分を完全に補うも

のではないからです。その所

得の不足分を補う仕事も行い

ますが、それでも不充分だか

らです。

かせ、行政頼みだけでは事の

解決にはならないと思います。

かせら

れています。

かせら